

“Diario La Prensa entrega INFORMACIÓN QUE REALMENTE SIRVE A LA REGIÓN”

Conozco hace varios años la gestión relevante del diario La Prensa. Es digno de destacar que es un medio regional que en estos tiempos aún se mantiene presente y con información que realmente interesa a la región, porque normalmente los medios nacionales le dan importancia a Santiago y no a las regiones.



**FERNANDO JIMÉNEZ
ESPINOZA**

Presidente de la Cámara
de Comercio de Talca

Por ello, felicitaciones; ya que merecen todos los reconocimientos y ojalá sean muchos más los años que cumplan, por el bien de la Región del Maule.

A nosotros, la Cámara de Comercio de Talca y como todos los organismos sin fines de lucro, nos cuesta una lucha permanente, porque vemos cómo el comercio informal crece y crece y las autoridades permiten ello.

Diario La Prensa nos ha servido mucho cuando hemos planteado con fuerza nuestros requerimientos, al vivir una situación muy desagradable con el denominado “estallido social”, cuando nos obligaron a cerrar las vitrinas, asegurar los negocios y la destrucción fue muy grande; pero nos seguimos manteniendo y la verdad que hoy día cuesta mucho más mantenerse porque las ciudades crecen, se expande el comercio y en especial el centro de la ciudad, nosotros quisiéramos mantenerlo en mejores condiciones, pero realmente no siempre se nos colabora.

Por ello, reiterar el saludo a diario La Prensa, un medio que sirve a la región y a las distintas organizaciones, como la nuestra, especialmente en tiempos complejos.